

# VERGARA 2-8-73

**NOTAS MONTAÑERAS.** — El G. M. Pol-Pol ha organizado para el próximo día 5 una excursión al Valle de Aran que durará hasta el día 12, ascendiéndose entre otras las cimas del Biciberri Norte y Biciberri Sur. Los interesados pueden pasar a la mayor brevedad por las oficinas, ya que el número de plazas es limitado.

A los gaztetxos que hayan participado en los concursos de montes, se les ruega entreguen cuanto antes la relación de los mismos.

**PERDIDA DE UN CARNET DE IDENTIDAD.** — Se ha perdido un monedero con algunas fotografías, algo de dinero y un carnet de identidad a nombre de Isabel Méndez González.

La persona que lo haya encontrado, puede quedarse con el dinero y devolver el carnet, ya que le es completamente necesario a su dueña, rogándose la devolución a este corresponsal.

**CUOTAS. — NUEVA MODALIDAD DE SOCIO.** — Se comenta en estos días la nueva modalidad de cuotas que la directiva del Club Deportivo Vergara va a implantar este año. Según parece se va a eliminar la tarjeta de abono y dejar únicamente la de socio, debiendo después todo el mundo pasar por taquilla, tanto para entrar al campo de fútbol como al frontón.

El comentario, juntamente con los nuevos fichajes y su coste, es el tema general de todo aficionado. Sin meternos en fichajes, diremos que el nuevo siste-

ma parece ser que no tiene muchos adeptos, ya que hasta ahora todos los comentarios van en su contra. Antes ya había unas pesetas aseguradas. Ahora dicen, iremos a los partidos que nos parezca, pagamos el total de la entrada y hasta la próxima.

La directiva, ya con este tres años al frente del Club, ha demostrado en los dos precedentes capacidad y sobre todo buenos resultados económicos, por lo cual sin duda alguna, ellos habrán estudiado detenidamente esta nueva modalidad y cuando la implantan será porque han visto que es conveniente a las arcas del Club.

**FICHAJES.** -- No es menor el rumor de los fichajes, ya que se habla de cifras de categoría para militar en Primera Regional. Doce mil duros, diez mil... son números que corren de boca en boca.

Nosotros quisimos una confirmación de esto y el mismo presidente, señor Egaña nos dijo que no era así. Que por fichajes no se habían pagado esas cantidades ni mucho menos. Ahora que a los jugadores, se les haya dicho que a lo largo de la temporada por sueldos que dejen de percibir, por primas y otras cosas, que pueden ganar esas cantidades, eso es posible.

Así que, ¿queda aclarado el tema fichajes?

**FARMACIA DE GUARDIA.** — Realiza hoy este servicio la del señor Camacho, en Vidacruzeta, número 12.